

NOTICE BIOGRAPHIQUE

M. Willis C. Armstrong est le doyen associé de la faculté des affaires internationales à l'université Columbia.

Avant de devenir membre du personnel de l'université Columbia, M. Armstrong consacra vingt-huit années de sa carrière au service du gouvernement des États-Unis. Après avoir poursuivi des études post-universitaires portant sur l'histoire de la Russie pendant quelques années, il devint traducteur à l'ambassade américaine à Moscou en 1939. Durant la guerre, il se spécialisa dans les questions relatives aux approvisionnements expédiés en vertu d'un prêt-bail à la Russie soviétique et fut dans la suite nommé directeur de la section russe de la War Shipping Administration. Il retourna au Secrétariat d'État des États-Unis en 1946, où il occupa divers postes relevant du domaine économique et intéressés à la politique commerciale, aux questions de consommation et aux mesures de sûreté particulières au commerce. Délégué par les États-Unis aux colloques internationaux portant sur le caoutchouc de 1950 à 1958, il fit aussi partie de plusieurs autres délégations américaines auprès de réunions d'étude d'autres articles de consommation et de congrès économiques interaméricains. En 1957, il fut un temps adjoint suppléant du Secrétaire d'État, direction des affaires économiques.

M. Armstrong fut nommé en 1958 conseiller en questions économiques auprès de l'ambassade des États-Unis à Ottawa. En 1960, il devenait chef adjoint de mission et consul général surveillant. Il obtint le rang de ministre en 1961. De 1962 à 1964 il occupa le poste de directeur de la division du Commonwealth britannique et des affaires de l'Europe septentrionale au Secrétariat d'État. Nommé ministre des affaires économiques à l'ambassade des États-Unis à Londres, il quitta définitivement le service diplomatique à l'étranger en septembre 1967.

M. Armstrong a obtenu son baccalauréat ès-arts de l'université Swarthmore en 1933 et l'université Columbia lui conféra une maîtrise ès-arts en 1934. Il occupa brièvement une chaire à l'American University de Washington et fut ensuite, pendant douze ans, professeur en questions soviétiques à la School of Advanced International Studies of John Hopkins. En 1956, il obtenait une bourse de la société Rockefeller Public Service Award.